

BOLETÍN No. 776 ->>

Colegio de Urbanistas de Aguascalientes, A.C., agradece el apoyo de la Universidad para la mejor continúan de egresados y profesionistas.

También recibieron reconocimiento decano y jefa de departamento por el trabajo directo de formación y seguimiento a urbanistas.

El rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, Mario Andrade Cervantes, recibió de manos del presidente del Colegio de Urbanistas de Aguascalientes, Guillermo Guardado Vidal, un reconocimiento por el apoyo institucional que ha brindado a los egresados y profesionistas del urbanismo.

Al recibir a Guardado Vidal y al secretario del Colegio, Óscar Emilio Ruiz Esparza Esquivel, Andrade Cervantes expresó su agradecimiento por el reconocimiento entregado a la Máxima Casa de Estudios y externó que las actividades colectivas para el desarrollo de los estudiantes y egresados son de gran relevancia, por lo que la Institución seguirá apoyando a entidades que busquen la mejora de la experiencia educativa y profesional en el estado.

En su momento, Guardado Vidal manifestó que el reconocimiento se entregó a nombre del 9no Consejo Directivo, por compartir espacios destinados al trabajo y reflexión del ámbito territorial y urbano, lo cual ha beneficiado tanto a la población universitaria como al gremio de urbanistas en el estado.

De esta forma, instó a la Autónoma de Aguascalientes a seguir laborando de forma conjunta para incrementar las acciones y actividades para la mejora continua del proceso enseñanza-aprendizaje, métodos y prácticas del ejercicio profesional de las y los urbanistas.

Cabe mencionar que el presidente del Colegio entregó dos reconocimientos más al decano del Centro de Ciencias del Diseño y de la Construcción, Mario Eduardo Zermeño de León, y a la jefa del departamento de Teoría y Métodos, Guadalupe Ruvalcaba Sandoval; pues a través de las áreas a su cargo es que se realiza de forma directa el trabajo de formación y seguimiento a egresados.

